



# Tiraditos

## BAJA CALIFORNIA Y LOS NARCOPOLÍTICOS

• Cuando más se cuestiona al actual gobierno federal y a Morena sobre la supuesta lista de narcopolíticos en México, aparecen las declaraciones de la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Nava**, quien reconoce que su exesposo, **Carlos Torres**, es investigado por la Fiscalía General de la República (FGR) por los presuntos delitos de tráfico de armas y lavado de dinero, hecho que la pareja de la mandataria negó. Lo cierto es que hace unos meses el gobierno de Estados Unidos les retiró sus visas, generando una serie de señalamientos por sus presuntos vínculos con el narcotráfico. Hoy quisieron adelantarse al dar a conocer la investigación de la FGR que sólo vino a acrecentar los señalamientos sobre la existencia de los narcopolíticos.

## SHEINBAUM NO SE DEJA PRESIONAR POR PT Y PVEM

• Duro mensaje el que envió la presidenta **Claudia Sheinbaum** a las dirigencias de los partidos del Trabajo y Verde Ecologista de México, al precisar que no se va a sentar con ellos para tratar el tema de la reforma electoral, la cual, mencionó, se enriquecerá con los puntos de vista de la ciudadanía. Lo

que la mandataria quiso decir es que no se dejará vencer por los amagos de los petistas y los verdes, quienes en días pasados declararon abiertamente estar en contra de dicha iniciativa que elimina los plurinominales y les recorta el presupuesto a los partidos, algo con lo que no están de acuerdo. Se vienen tiempos complicados para ambos institutos políticos porque saben que requieren de Morena para mantener sus posiciones políticas en ambas cámaras.

## OTRO SECUESTRO MÁS EN SINALOA

• Como si algo más de inseguridad le hiciera falta al estado de Sinaloa, ahora se le suma el secuestro de la *tiktoker* "La Nicholette", quien fue sustraída en plena luz del día en un estacionamiento de una plaza comercial en la ciudad de Sinaloa. Las imágenes revelan la forma violenta en que se la llevan, pero también que los plagiarios le resultan conocidos. Ayer el gobernador **Rubén Rocha Moya**, dio a conocer que se inició la búsqueda de la joven de 25 años, pero hasta el momento no se tiene mucha información al respecto. Este caso parece ser una raya más al tigre en una entidad donde la gente ya está harta de la inseguridad.